
证券代码：002750                                   证券简称：龙津药业 

昆明龙津药业股份有限公司投资者关系活动记录表 
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投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

■现场参观 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

中国中投证券有限责任公司研究员 陈丹霞 

深圳市万杉资本管理有限公司基金经理 许均华 

时间 2015 年 8 月 18 日 11 时—13 时 

地点 本公司 

接待人员姓名 董事会秘书 李亚鹤 

证券事务代表 宁博 

证券投资部 罗双娜 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、现场参观 

参观公司 GMP 生产线，介绍生产线设计优势和公司基本情

况。 

二、交流互动 

1、 本次利润分配作何考虑？ 

公司上市后股本小、流通股数量少，通过本次公积金转增，

有利于公司留存资本做大、做实业绩并提高股票流动性。 

2、 公司会不会考虑收购盘龙云海？ 

盘龙云海属公司第二大股东关联方投资企业，如果有注入

我们会及时公告，目前没有这方面的消息。 

3、 在外延发展方面的规划如何？ 

首先公司考虑做好注射用灯盏花素主业，公司将继续加大

注射用灯盏花素市场开发力度。现在灯盏花制剂占心脑血



管中药市场比例非常小，发展空间还很大，产品库存水平

低，目前做好主业是首要考虑的。随着公司上市后产能提

高，公司尽力拓展注射用灯盏花素市场，开发新的医院、

推进学术推广。目前县级、乡镇卫生院是公司主要拓展的

市场，注射用灯盏花素的安全性较同类相比更有优势。今

年下半年也是招标重点，公司将集中力量做好招标工作。 

同时，公司会加速已有批文的其他产品再生产进度，而且

北京科创近两年将迎来增长期，都可以为公司业绩增长带

来动力。 

外延方面主要寻找品质好的标的，治疗方向上，抗癌、心

脑血管、糖尿病类药品是公司主要寻找的方向，并且标的

应该有独立知识产权。北京科创可以为公司品种储备提供

帮助。 

4、 请介绍第二条生产线建设计划。 

目前董事会已经批准对第二条生产线进行可行性研究，同

时也在进行设备采购的调研和洽谈，机会成熟时会提交董

事会审议。公司将优先考虑注射用降纤酶的生产，其他药

品根据市场调研情况再做安排。 

5、 请介绍北京科创情况。 

北京科创主要是做 CRO 业务，以临床阶段工作为主。随

着国家对中药安全性要求的提升，以及中药厂商也希望对

自产产品更深入的了解，为北京科创带来更多业务机会。

国内多个知名厂家都在做产品安全性再评价、药品药理毒

理的深入研究，北京科创业务机会将不断增加。 

注射用盐酸兰地洛尔、注射用降纤酶是北京科创正在进行

临床研究的品种。 

5、请介绍公司在研抗癌药品。 

抗癌药品 352 研发至今已有 13 年，属植物提取制剂。目

前临床前工作尚未完成，完成后计划申请 1 类新药。 



6、 注射用灯盏花素中药保护过期后如何避免仿制？ 

通过专利保护实现。张人伟先生是研发团队的带头人，在

他的带领下公司申请了多项灯盏花提纯专利。 

7、 原厂区土地如何利用？ 

原厂区土地约 18 亩，现在等待政府处置，公司目前仍持

有土地证，情况与招股书相比没有变化。 

8、请介绍注射用灯盏花素的市场开发情况，市场下沉对销售

费用有何影响？ 

公司正在加大各种学术推广会力度，如召开科室会、医院

会让医生更了解药品安全性有效性，让更多科室使用该药

品，对医生进行培训后，效果立竿见影。 

随着终端渠道下沉，销售费用率会提高，公司已经在部分

地区在做试点，但对利润空间的影响有限。 

9、注射用灯盏花素与银杏、三七等制剂是否有替代作用？ 

有替代作用。随着医保费用控制更加细化，对医生处方量

以及病人药品费用支出的严格控制，安全性低、临床效果

弱的药品也会被医生排除在处方外。 

10、公司员工激励如何考虑？倾向于哪种方式？ 

公司员工激励政策一直都在稳定执行，现在主要是奖金激

励。股权激励目前没有提上议事日程，公司董事会批准公

积金转增也是考虑到未来股权激励的需要，但并没有具体

讨论过实施时间、激励范围、激励方式等。 

附件清单（如有） 无 

发布日期 2015 年 8 月 18 日 

 


